

ABSTRAK

Sholeh Mustaqim, Ahmad. 2022. Perkembangan Psikososial Remaja IPNU dan IPPNU Ranting Besole. Skripsi, Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah, Jurusan Tasawuf dan Psikoterapi, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Pembimbing Bani, M.Pd.I

Kata Kunci : Psikososial, Remaja, IPNU/IPPNU

Penelitian dalam skripsi ini dilatarbelakangi oleh sebuah peristiwa tentang remaja yang mengikuti kegiatan organisasi IPNU/IPPNU yang mana komunitas itu memberi efek pada remaja yang bergabung dalam komunitas itu. Setiap anak memiliki pengalaman dan akibat yang berbeda-beda. Namun penelitian ini berfokus pada perkembangan psikososial yang terjadi pada remaja selama bergabung dengan kegiatan organisasi tersebut. Adapun yang menjadi fokus penelitian dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimana pengalaman kehidupan remaja IPNU-IPPNU ?. (2) Bagaimana perkembangan psikososial remaja IPNU-IPPNU ?. Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah (1) Untuk mengkaji bagaimana pengalaman kehidupan sosial remaja IPNU-IPPNU. (2) Untuk mengkaji bagaimana perkembangan psikososial remaja IPNU-IPPNU. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Adapun teknik pengumpulan data menggunakan observasi dan wawancara.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa adanya perubahan-perubahan sikap sosial dalam individu IPNU/IPPNU dalam perbandingan sebelum dan sesudah bergabung dengan ini bisa dikatakan bahwa adanya efek-efek yang ditimbulkan setelah bergabung dengan IPNU/IPPNU. (1) Pengalaman kehidupan sosial remaja IPNU-IPPNU sebelum dan sesudah cenderung berkembang dari hal yang kurang baik ke arah lebih positif dan masing-masing individu memiliki cerita unik yang berbeda. (2) Perkembangan psikososial remaja IPNU-IPPNU menjadi lebih kearah positif karena didukung dengan komunitas sosial yang positif juga.

ABSTRACT

Sholeh Mustaqim, Ahmad. 2022. Psychosocial Development of Adolescents in Besole Branch IPNU and IPPNU Fellows. Thesis, Faculty of Ushuluddin Adab and Da'wah, Department of Sufism and Psychotherapy, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Advisor Bani, M.Pd.I

Keywords: Psychosocial, Youth, IPNU/IPPNU

The research in this thesis was motivated by an incident about youth who participated in the activities of the IPNU/IPPNU organization in which the community had an effect on the youth who joined the community. Every child has different experiences and consequences. However, this study focuses on the psychosocial development that occurs in adolescents during joining the organization's activities. As for the focus of research in this study are (1) How was the life experience of colleagues before and after joining IPNU-IPPNU?. (2) How is the psychosocial development of IPNU-IPPNU colleagues?. The objectives of this research are (1) to examine how the social life experiences of colleagues before and after joining IPNU-IPPNU. (2) To examine how the psychosocial development of IPNU-IPPNU colleagues. This study uses a qualitative method with a case study approach. The data collection techniques using observation and interview.

The results of the research show that there are changes in social attitudes in the individual IPNU/IPPNU colleagues in comparison before and after joining, it can be said that there are effects after joining IPNU/IPPNU. (1) The experience of social life of colleagues before and after tends to develop from the less good to the more positive and each individual has a different unique story. (2) The psychosocial development of colleagues becomes more positive because it is supported by a positive social community as well.

ملخص

شوله مستقيم ، أحمد. 2022. التنمية النفسية والاجتماعية للمراهقين في فرع ببسول من IPNU وزملاء IPPNU. أطروحة ، كلية أوشول الدين الأدب والدعوة ، قسم الصوفية والعلاج النفسي ، جامعة العين سيد علي رحمة الله تولونجاونج. المستشار بني ، M.Pd.I

لكلمات المفتاحية: نفسية اجتماعية ، شبابية ، IPNU / IPPNU

كان الدافع وراء البحث في هذه الأطروحة حادثة حول الشباب الذين شاركوا في أنشطة منظمة IPNU / IPPNU والتي كان للمجتمع فيها تأثير على الشباب الذين انضموا إلى المجتمع. لكل طفل تجارب وعواقب مختلفة. ومع ذلك ، تركز هذه الدراسة على التطور النفسي والاجتماعي الذي يحدث عند المراهقين أثناء الانضمام إلى أنشطة المنظمة. أما بالنسبة لمحور البحث في هذه الدراسة فهو (1) كيف كانت تجربة حياة الزملاء قبل وبعد الانضمام إلى IPNU-IPPNU.؟ (2) كيف يتم التطور النفسي الاجتماعي للزملاء IPNU-IPPNU.؟ أهداف هذا البحث هي (1) دراسة كيفية تجارب الحياة الاجتماعية للزملاء قبل وبعد الانضمام إلى IPNU-IPPNU. (2) لفحص كيفية التطور النفسي الاجتماعي للزملاء IPNU-IPPNU. تستخدم هذه الدراسة طريقة نوعية مع نهج دراسة الحالة. تقنيات جمع البيانات باستخدام الملاحظة والمقابلات.

تظهر نتائج البحث أن هناك تغييرات في المواقف الاجتماعية لدى الزملاء الفرديين في IPNU / IPPNU بالمقارنة قبل الانضمام وبعده ، يمكن القول أن هناك تأثيرات بعد الانضمام إلى IPNU / IPPNU. (1) تميل تجربة الحياة الاجتماعية للزملاء قبل وبعد إلى التطور من الأقل فائدة إلى الأكثر إيجابية وكل فرد لديه قصة فريدة مختلفة. (2) يصبح التطور النفسي الاجتماعي للزملاء أكثر إيجابية لأنه مدعوم من قبل مجتمع اجتماعي إيجابي أيضاً.